



Und zum Schluss wird mit Spielern und Helfern noch ausgiebig gefeiert: Auf eine erfolgreiche und besonders heiße 23. BMD Beachvolleyballshow powered by SIVAG & Compu Group Medical wurde am Samstagabend noch gebührend angestoßen.



„Hulk“ unterstützte das Team der Jungen Wirtschaft.

Megastimmung bei 23. Beachvolleyshow

Zum 23. Mal Beachvolleyballshow auf Einladung des VBC Steyr am 5. und 6. Juli am Stadtplatz.

STEYR. Am vergangenen Freitag und Samstag kämpften acht Profi-Teams, 13 Firmenmannschaften und vier Promi-Teams um den Sieg am Innenstadt-Center-Court.

Kefer/Grasserbauer siegen

Im Hauptbewerb setzt sich die Paarung Dominik Kefer / Jakob Grasserbauer in einem spannenden Finalspiel gegen Reinhard Hölzel und Stefan Konrad in zwei Sätzen mit 21:15 und 21:11 durch. Der dritte Platz

ging an die Paarung Max Haslauer und Markus Berger. Das Team von High Jump setzte sich gegen das Team von BMD im Kampf um den ersten Platz im Firmenbewerb durch. Dritte wurden die Mannschaften von Sivag und Magna.

Wirtschaft schlägt Politik

Im Promi-Duell Wirtschaft gegen Politik setzte sich das Team der Wirtschaft knapp mit 2:1 durch. Beim Spiel Junge Wirtschaft gegen das Team "Bezirksrundschau powered by Mercedes Benz Vazansky" gingen die Sportler der Jungen Wirtschaft mit „Hulk“ als Sieger vom Platz. Nach dem fulminanten Finale gab es bei der Siegerehrung eine Sekt-

duche für die Gewinner und Veranstalter Fritz Hampel. Das Beachturnier – auch „Klein Klagenfurt“ genannt – ist mittlerweile weit über die Grenzen Oberösterreichs hinweg bekannt. „Es ist eine Ehre, hier in Steyr dabei zu sein“, sind sich die Spieler einig.

Gute VBC-Organisation

Auch Organisator Fritz Hampel ist wieder zufrieden: „Es waren zwei spitzen Tage. Wir haben spannende Spiele gesehen. Die Stimmung und das Publikum waren einfach fantastisch.“ Bedanken möchte sich der VBC-Präsident bei der Stadt Steyr, bei den Hotels und Sponsoren, bei allen Mitwirkenden und vor allem bei seinem Verein.



Hampel (li.) mit Nationalratsabgeordneten Johann Singer.



Insgesamt 13 Firmen nahmen am Event teil – gewonnen hat den Bewerb das Team von „High Jump“ vor den zweitplatzierten von BMD und Sivag und Magna.